



Naasón Joaquín: ¿quiénes son los diputados morenistas salpicados por su caso?

Naasón Joaquín García, líder de la Iglesia de la Luz del Mundo desde 2014, fue sentenciado a 16 años y ocho meses de prisión tras declararse culpable por tres cargos de abuso sexual en su contra. Previo a ser arrestado, en 2019, al pastor mexicano se le relacionó con varios legisladores de Morena, ¿pero qué vínculos tenían?

El líder de la Iglesia de la Luz del Mundo fue arrestado el 4 de junio de 2019 en Los Ángeles, California, bajo los cargos de abuso sexual, trata de personas y posesión de pornografía infantil. Tan sólo 19 días antes, el 15 de mayo, recibió un homenaje en el Palacio de Bellas Artes, con motivo de sus 50 años y donde asistieron varios políticos de la 4T.

El caso de Naasón Joaquín García 'salpicó' en especial a dos integrantes de la Iglesia de la Luz del Mundo y políticos mexicanos: el primero fue Emmanuel Reyes Carmona, quien fue legislador por Morena como parte de LXIV legislatura entre los años 2018 y 2021; antes de eso había sido militante del PRD. Otro de los señalados fue Hamlet García Almaguer, quien fue candidato a diputado federal por el partido Morena en 2018. En la actualidad es un integrante de la bancada morenista como parte de la LXV Legislatura y fue designado bajo el principio de representación proporcional (plurinominal).

Sergio Mayer, quien fue diputado por Morena y presidente de la Comisión de Cultura y Cinematografía, fue uno de los que dio difusión al evento organizado en Bellas Artes durante 2019 y previo a la detención del pastor mexicano. En el caso del también actor, no está relacionado con la Iglesia de la Luz del Mundo. El 15 de mayo de 2019, el Palacio de Bellas Artes fue la sede del evento llamado 'El Guardián del Espejo' para conmemorar el cumpleaños número 50 del líder religioso. Al evento acudió Emmanuel Reyes Carmona, legislador relacionado con la Iglesia de la Luz del Mundo y que hasta le otorgó un reconocimiento al autonombado 'Apóstol de Cristo'. La entonces diputada de Movimiento Ciudadano (MC), Kehila Ku Escalante, le dio un segundo reconocimiento a nombre de la bancada 'naranja'; a la legisladora también se le relaciona con la Iglesia de la Luz del Mundo. Otros políticos que también acudieron al homenaje de Naasón Joaquín García fueron los legisladores Félix Salgado, Macedonio, Roberto Moya, entre otros.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/6/9/naason-joaquin-quienes-son-los-diputados-morenistas-salpicados-por-su-caso-719355.html>